



令和3年1月
志比田こども園

1月の園だより

あけましておめでとうございます

新しい年も、こども達の元気な笑顔でスタートしました。この一年がこども達にとって、健康で明るく楽しいことがいっぱいある年でありますように・・・

今年も保護者の皆様のご協力のもと、こども達の成長を喜び見守っていきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひ致します。



1月の行事予定

13日(水)	おゆうぎ会 ビデオ撮影 (すみれ・さくら・ひまわり) お弁当の日	16日(土)	おゆうぎ会 (たんぽぽ0・たんぽぽ1・ばら) お弁当の日
14日(木)	おゆうぎ会 ビデオ撮影 (たんぽぽ0才・1才・ばら)	17日(日)	おゆうぎ会 (すみれ・さくら・ひまわり)
		19日(火)	避難訓練
18日(月)	英語教室 (ひまわり組)		
6日(水)	音楽教室 (すみれ・さくら・ひまわり組)		
21日・28日(気)	体操教室 (すみれ・さくら・ひまわり組)		



お知らせ

● 今年もおゆうぎ会のDVD販売を行います。

当日は見られない練習風景などが入っていますので、どうぞご購入下さい。
(申し込みプリントは後日配布致します)

● 21日(火) からマラソンの練習が始まります。

裾の長いズボンやスカート・ブーツなど、走りにくい服装や靴は危ないので着てこないようにしましょう。



みんなで育てる子育て

子どもは家族の愛情を受けて、「わたし(ぼく)生まれてきてよかった」と思いながら、温かい家族の中で生まれることがいちばんいいことです。そして、このなかで子どもは健全に育つことができます。

「育む」ということばは、もともと羽包む(はぐくむ)で、「親鳥がその羽で雛を、おおいつつむ」という意味です。子どもにはいつか「羽ばたく」時期がやってきます。

一人の人間として尊重し、子どもを巣立ちへと導いてあげましょう。



～ 大切なのは「心」を育てることです!! ～

○ 特別なことをやる必要はない

成長に合わせて、泣いたらあたたかい対応をしてやる、笑ったらにこにこほほえみ返してやる、言葉をていねいにかけてやる、絵本を読んでやる、歌を聞かせてやるといった毎日のコミュニケーションが、大切なのです。

○ 心の発達に欠かせない親子のコミュニケーション

毎日のお母さん、お父さんとのふれあいが心育ての基本です。

○ 好奇心いっぱいの子に

子どもが好奇心を持ったものに対して、大人が自分の勝手に否定しないことです。

○ 親は少し後ろからついていけばよい

子どもの自主性を育てるには、子どもの先回りをしないで、子どもの好奇心の少し後ろからついていくことです。

○ 自分に自信が持てる子に

多少時間がかかっても、子どもの興味を持ったものに、おおらかに共感を持ってかかわっていくことこそ、大事なことです。



参考資料「子育て上手」「ほんとうにかしこい子に育てる」

子どもはいつでも、ありのままの姿を見せてくれます。不安なことがあれば、甘えたり、泣きわめいたり、わざとお父さん、お母さんを困らせてみたり。あらゆる方法で、精いっぱい伝えようとしています。いくつになっても、子どもの心の中には、親に気づいてもらいたい気持ちがあるのです。子どもの心の中を、そっとのぞいてみてください。いろんな気持ちがあることに気づきます。

「子育てメッセージ」より



子どもの心
見えますか？